

8 de diciembre: un homenaje a la Inmaculada... y se apareció en Lima

Giancarlo Díaz Agarini es supernumerario del Opus Dei. Junto a un grupo de amigos decidieron rendir homenaje a nuestra Madre Santísima, el 8 de diciembre con un regalo original en la ciudad de Lima.

10/12/2021

Hace algunos meses, conversando con un amigo de la promoción

“Francisco del Castillo 2002”, del Colegio de la Inmaculada-Jesuitas de Lima, inmersos en el tráfico de la avenida Javier Prado, una de las principales arterias de la capital, nos quedamos asombrados por la cantidad de anuncios luminosos y paneles publicitarios que se pueden apreciar no sólo en esa vía, sino en las principales avenidas de Lima anunciando ofertas y productos.

A raíz de esa realidad, empezamos a coordinar cómo podríamos aprovecharla para rendir un homenaje en el Día de la Virgen Inmaculada el 8 de diciembre, sobre todo, en este 2021, que fue muy duro para muchas familias y amigos, y donde la Virgen siempre nos protegió y bendijo.

Sin ir muy lejos, mi hermano médico Franklin Díaz Agarini, también exalumno del colegio de la Inmaculada, de la promoción “San

Francisco Xavier 1988”, falleció en plena pandemia del COVID-19 salvando muchas vidas de esta fatal enfermedad.

Estas pruebas, me han llevado a aceptar la sabia y misericordiosa voluntad de Dios, y **como decía san Josemaría debemos caminar en la vida con los pies en la tierra y el corazón en el cielo**; y también amar más a nuestra Madre, María; y seguir el ejemplo de devoción y fe de mi hermano Franklin, quien rezaba diariamente el santo rosario con mucho amor y fe.

La principal fortaleza la encontramos siempre en María. Ella no huyó del dolor en la cruz al lado de su hijo. Y san Ignacio de Loyola, siempre tuvo un gran amor por la Virgen. Cada decisión importante en su vida, estuvo precedida por un encuentro con María en algún santuario mariano: Aránzazu,

Montserrat, Montmartre, por citar algunos.

Así que un grupo de mi promoción del colegio de la Inmaculada -en son de broma- nos preguntábamos: ¿Y por qué no hacer un saludo a nuestra madre en paneles digitales en Lima? y que se le “*aparezca la Virgen a todos los que pasen por ahí*”, luego de algunas bromas y pensando aún que era una “*locura*”, quedamos en averiguar cómo es el mundo publicitario de los paneles.

A nuestra iniciativa, se unieron, las promociones de mis hermanos: “Inmaculada 91” y “San Francisco Xavier 88” del colegio de la Inmaculada-Jesuitas de Lima y amigos de la parroquia “Inmaculado Corazón” de La Molina de Lima.

Y es así, que comenzamos a sumar a más amigos de la promoción del colegio y a contarles esta idea. Para cada alumno o exalumno del

Inmaculada, el profundo cariño y amor a la virgen es único.

Desde los cinco años, cantamos en el himno del colegio: ***“Bajo tu manto sagrado, mi madre aquí me dejó. Señora, ya eres mi madre, no me abandone tu amor”***; y muchos llevamos en nuestro pecho la medalla de la Inmaculada que nos dieron al salir del colegio.

La mayoría de mis compañeros se asombraban de la idea de poner a la Virgen en paneles publicitarios en algunas de las principales vías de Lima, y; al mismo tiempo, facilitaban contactos de algunas empresas de paneles, así como ideas de cómo podríamos llevar a cabo esta iniciativa, para lo cual creamos grupos de WhatsApp; y, a cada paso que dábamos, la Virgen siempre aparecía de distintas formas, ***“echándonos una mano”***.

Lo que fue una idea que nació de la conversación entre dos personas, ha terminado involucrando a más de 50 compañeros de diferentes promociones de nuestro colegio.

Nuestra iniciativa tuvo una buena acogida entre las diferentes empresas de paneles de la ciudad de Lima, quienes también se sumaron aportando ideas de diseño y dándonos cortesías en los avisos para que la Virgen aparezca más tiempo. Les había gustado la idea de saludar a la Inmaculada en su día, y era la primera vez que recibían un pedido así de singular y especial.

La “locura” inicial de homenajear a la Virgen de esta forma, se volvió realidad y el saludo especial a la Inmaculada apareció el 8 de diciembre, en 19 paneles digitales en las principales avenidas de Lima con un alcance de aproximadamente 7'800,000 impactos visuales en

promedio; es decir, de personas que vieron el mensaje en honor de nuestra Madre.

El impacto de los paneles ha sido muy bonito. Hubo personas en las calles tomando fotos a la imagen, persignándose o simplemente contemplando la imagen con una sonrisa, y de seguro haciendo una petición o dándole a la virgen en silencio un agradecimiento especial.

Como exalumno de la Inmaculada recuerdo siempre que con *ella de la mano* no hay imposibles. Ella se nos aparece como nuestra *Gran Madre*, quien continuamente nos da: fuerza, fe y esperanza en cada instante de nuestras vidas y sosteniéndonos siempre.

Mi sueño es ver más homenajes a nuestra madre usando los nuevos medios, no solo en Lima sino también en otras capitales de América Latina y en el mundo.

¡Feliz día Virgen Inmaculada!

¡Bajo tu manto sagrado, mi madre
aquí me dejó!

Giancarlo Díaz Agarini

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/8-de-
diciembre-un-homenaje-a-la-
inmaculada-y-se-aparecio-en-lima/](https://opusdei.org/es-pe/article/8-de-diciembre-un-homenaje-a-la-inmaculada-y-se-aparecio-en-lima/)
(16/02/2026)